



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA Nº 255

22 de julio de 2020

Se reconforma el Subcomité de Ética de Investigación en Seres Humanos

El Honorable Consejo Universitario de la Universidad Central del Ecuador, en sesión ordinaria del 21 de julio de 2020, aprobó la reconformación del Subcomité de Investigación en Seres Humanos, el cual quedará integrado en forma multidisciplinar por profesionales de la salud con conocimiento de investigación, bioética, jurídico y un ciudadano de la sociedad civil, es decir un total de 7 personas.

En la resolución el Rector de la Universidad Central del Ecuador, Dr. Fernando Sempértegui, indicó que el Subcomité debe funcionar en sus atribuciones con autonomía del Comité de Ética.

En la conformación del Subcomité se mantienen a dos personas que eran parte del mismo, atendiendo a las observaciones emitidas por el Ministerio de Salud Pública y se incorporaron a 5 profesionales de acuerdo al informe presentado por la MSc. Delma Edita Cabrera, Presidenta del Comité de Ética de la Universidad Central del Ecuador.

El Honorable Consejo Universitario aprobó el siguiente listado para la reconformación del Subcomité de Investigación en Seres Humanos:

Dr. Patricio Pazán León – Profesional en salud con conocimiento en Metodología

Dra. María Belén Mena - Profesional en salud con conocimiento en Metodología

Dra. Katherine Zurita Solís - Profesional en salud con conocimiento en Bioética

Dr. Danilo García – Profesional Jurídico

Lcdo. Gustavo Bedón – Representante de la Sociedad Civil

Dr. Marco Altamirano Benavides

Dr. Guido Albán Pérez

J.S